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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 17.12.2016 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter:  

 
Christian Hagens 

 Telefon: - 
 e-mail: Ortsbeirat-

Warnitz@Schwerin.de 

 

 
P r o t o k o l l 
über die 25. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 14.12.2016 
 

 
Beginn:  19:00 Uhr 
  
Ende:   20:15 Uhr 
  
Ort:   Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz,  

Bahnhofstraße 27a, 19057 Schwerin 
 

  

Anwesenheit 
 
ordentliche Mitglieder  
Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
Görtz, Roland entsandt durch Fraktion DIE LINKE 
Hagens, Christian entsandt durch SPD- Fraktion 
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Krause, Thomas entsandt durch CDU-Fraktion 
  
stellvertretende Mitglieder  
Flotow, Jürgen entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
  
 
Gäste 3 EinwohnerInnen 
  
  
  
  
 
Leitung: Heike Ehrhardt 
  
Schriftführer: Christian Hagens 
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Festgestellte Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
   
 

 2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 24. Sitzung vom 09.11.2016  
   
 

 3. Ortsteil Warnitz - Ideen zur Darstellung im Netz  
   
 

 4. Planung für das Jahr 2017 - Jahresflyer  
   
 

 5. Schaukasten  
   
 

 6. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates  
   
 

 7. Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger  
   
 

 

Protokoll: 
 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die Gäste 
und die Mitglieder. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Der Ortsbeirat ist 
beschlussfähig. 

  
  
zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 24. Sitzung vom 09.11.2016 
  

Beschluss: 
 
Der Sitzungsniederschrift wird ohne Änderungen zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen:  5 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen:  0 
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zu 3 Ortsteil Warnitz - Ideen zur Darstellung im Netz 
  

Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt berichtet, dass von Seiten der Stadt im kommenden Jahr ein neuer 
Internetauftritt geplant ist. Details dazu sind noch nicht bekannt. Thomas Krause hat 
noch nichts weiter unternommen. Daher wird der Ortsbeirat mit weiteren Aktivitäten 
warten, bis Details von der Stadt bekannt sind. 

  
  
zu 4 Planung für das Jahr 2017 - Jahresflyer 
  

Bemerkungen: 
 
Der Jahresflyer mit den Terminen wird im Entwurf gezeigt und abgestimmt. Es erfolgt 
ein Druck, so dass zum Jahreswechsel wieder jeder Haushalt in Warnitz mit einem 
Exemplar versorgt werden kann. Die Verteilung erfolgt durch die Mitglieder des 
Ortsbeirates. 

  
  
zu 5 Schaukasten 
  

Bemerkungen: 
 
Den OBR-Mitgliedern wurde das Kostenangebot der Firma Misch vorab zur Kenntnis 
gegeben. Auf Basis dieses Angebotes erfolgt eine Diskussion. Am Ende kommt der 
OBR zu folgendem 
 
Beschluss: 
 
Der Ortsbeirat Warnitz beschließt die Anschaffung eines Schaukastens entsprechend 
des Angebotes der Firma Misch. Der Schaukasten und die Füsse sollen entsprechend 
Pos. 2 in rot nach RAL 5020 ausgeführt sein. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen:  5 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen:  0 
 
Die Kosten werden durch die dem Ortsbeirat zur Verfügung gestellten BUGA-Mittel 
gedeckt. Die Aufstellung soll nach Absprache ca. im März bei der Feuerwehr in der 
Bahnhofstraße erfolgen.  
 

  
  
zu 6 Antworten der Stadtverwaltung zu den Anfragen des Ortsbeirates 
  

Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt berichtet über folgende Antworten, die der Ortsbeirat auf seine Fragen 
erhalten hat: 
 

a) (24) a: 



 4/4  

Bewuchs Verkehrsinsel Zum Kirschenhof 
Hierzu wurde wiederholt auf die Reinigungspflicht durch die Anwohner 
hingewiesen.  

  
  
zu 7 Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbewohner 
  

Bemerkungen: 
 

a) Spielplatzneubau: hierzu berät der Ortsbeirat die geplanten Termine der 
Bauphase. Diese können aus Sicht des OBR noch gestrafft und damit die 
Fertigstellung vielleicht vorgezogen werden. Frau Ehrhardt nimmt dazu Kontakt 
mit Frau Franke (SDS) auf. 

b) Frau Ehrhardt berichtet vom Verein der Schweriner Ortsbeiräte. Hier wurde die 
Anfrage gestellt, ob die Ortsbeiräte nicht einen Anteil Ihrer BUGA-Gelder für 
eine Maßnahme des Kinderschutzbundes im Haus der Begegnung auf dem 
Dreesch spenden wollen. Nach Beratung hat sich der Ortsbeirat entschieden, 
die Maßnahme nicht zu fördern. 

c) Es liegt eine Fällgenehmigung für 2 Fichten auf dem Grundstück Zum 
Kirschenhof 66 vor. 

d) Am 23.01.2017 soll es die erste Fahrplankonferenz geben. Hierzu wird der 
Ortsbeirat in seiner Sitzung im Januar 2017 die aus Warnitzer Sicht wichtigen 
Punkte beraten.  
In Vorbereitung dazu bittet der Ortsbeirat Warnitz die Stadt um detaillierte 
Informationen zum Tagesordnungspunkt 4, speziell zu den geplanten 
Fahrplänen der Linien 2 und 17/18. 

e) Auf dem Silberberg sind einige Lampen defekt. Wir bitten um Prüfung und 
Mängelbehebung. 

f) In der Bahnhofstraße ist die letzte Lampe in Richtung Friedrichsthal ebenfalls 
defekt. Auch hier bitten wir um Prüfung und Mängelbehebung. 

g) Bewohner vom Silberberg geben an, dass es im Bereich der Absperrventile 
der Hausanschlüsse in der Straße zu Absackungen gekommen ist. Hier bitten 
wir um Prüfung, ob das noch im Rahmen der Gewährleistung bearbeitet 
werden kann. 

h) Auf dem unbefestigten Waldweg nach Friedrichsthal sind im Warnitzer Bereich 
größere Äste durch den letzten Sturm abgebrochen. Mindestens zwei sind 
jedoch noch im Geäst verfangen und könnten herunter fallen. Wir bitten hier 
um dringende Prüfung und Beseitigung der Gefahrenstellen. Danke! 

 
Zum Schluss bedanken sich die Mitglieder des Ortsbeirates Warnitz bei der Stadt für 
die gute Zusammenarbeit und wünschen allen Leserinnen und Lesern ein frohes 
Weihnachtsfest und alles Gute für das neue Jahr!  

  

 

 

gez. Heike Ehrhardt  gez. Christian Hagens   

    
Vorsitzender  Schriftführer  

 


